
小坂・小野地区小学校統合準備委員会 分科会協議進捗状況 

分科会／構成委員（敬称略） 主な協議内容 協議結果（経過） 今後の予定 

学校名等検討 

水嶋弘三・井﨑和義・土野耕作 

山内規誉・西村保彦・多根慎之祐 

事務局（教育総務課） 

2024.07.31 第１回分科会 

・統合後の学校名、校歌、校章、校旗等に

ついて 

 

・新しい学校名は「豊岡市立小坂小学校」

とし、校歌、校章、校旗については、現

在の小坂小学校のものをそのまま使用

する。 

・小野小学校の学校銘板や校旗など、小野

小学校の歴史を引き継ぐシンボルとな

るものを、統合後に小坂小学校で展示、

保管することを検討する。 

 

なし 

通学方法検討 

山内規誉・西村保彦・山内智子 

松田昇・水島義明・加藤良之 

多根慎之祐・中島大輔・中嶋香織 

宗像兼助・上谷高之・小西志典 

事務局（教育総務課・学校教育課） 

2024.10.09 第１回分科会 

・小野地区からの通学方法について 

・スクールバスの運行について 

・通学路の危険箇所について 

・見守り活動について 

 

・バス通学が決定している口小野区と袴

狭区について、乗降場所及び時刻、運行

ルート等について意見交換。 

・宮内区のバス通学の必要性について、危

険箇所やバス通学となった場合の想定

について意見交換。 

・ＰＴＡを中心に地域の意見を集約し、小

学校を通じて事務局に報告する。 

 

・スクールバス運行ルートの決定 

・スクールバス乗降場所の検討 

（関係者への許可申請等） 

・運行ダイヤの検討 

・見守り活動の検討 

 

〔教育委員会関係〕 

・運行車両の調達 

・運行業者又は運転員の調達 
2024.12.10 第２回分科会 

・宮内区からの通学方法について 

・スクールバスの運行ルートについて 

 

・「豊岡市バス通学審査委員会」で審議し

た結果、宮内区をバス通学にすることを

決定した旨を報告。 

・スクールバスの運行ルートについて、Ｐ

ＴＡの意見集約結果を参考に、教育委員

会が想定するルート案を２案提示（既存

のバス停を利用し、県道町分久美浜線を

運行するルート）。 

・教育委員会が提案したルートを基本に、

詳細は今後調整する。 

資料１ 



分科会／構成委員（敬称略） 主な協議内容 協議結果（経過） 今後の予定 

地区組織・地区行事検討 

水嶋弘三・井﨑和義 ・野村伊徳 ・國下喜久男 

阪本義典・坪井達也・西村隆司 

山内規誉・西村保彦・山内智子・松田昇 

水島義明・加藤良之・瀬藤治之 

事務局（教育総務課） 

2024.11.13 第１回分科会 

・各種団体（防犯協会、校友会、スポーツ

クラブ 21 等）の取扱いについて 

・学校と連携した行事 （廃品回収、登下校

見守り活動、運動会、文化祭等）の取扱

いについて 

 

・福住地区と寺坂地区の統合前後の状況

について、両地区のコミュニティ会長と

意見交換を実施。 

・小坂地区と小野地区でも同様に、統合ま

でに協議、調整が必要な事項について再

確認した。 

・防犯協会について、統合後も各支部を残

すかどうか、事務局をどうするかの検討

が必要。 

・（小坂地区のみ）校友会（＝同窓組織）

について、統合後の取扱いについて検討

が必要。 

 

・防犯協会の取扱い検討（小坂・小野） 

・校友会の取扱い検討（小坂） 

 

〔ＰＴＡ関係〕 

・廃品回収の実施 

・ＰＴＡ会費（準会員）の金額、徴収方法

の検討 

 

〔小学校関係〕 

・出石神社秋祭りの取扱い検討 

・ふるさと学習の取扱い検討 

学用品検討 

坂下健・小西志典 

事務局（教育総務課） 

2024.12.24 第１回分科会 

・学用品の比較検討について 

 

・比較表を用いて、調整が必要な学用品等

について意見交換。入学説明会（1/30）

に向けて教職員で協議し、取扱いを決定

する。 

 

・調整が必要な学用品の取扱い検討 

〔体操服、防災頭巾、名札、机用引出し、

鍵盤ハーモニカ、画板、算数セット〕 

 

〔教育委員会関係〕 

・普通教室の机、椅子の調達 

ＰＴＡ組織・運営検討（予定） 

小坂小学校ＰＴＡ 

小野小学校ＰＴＡ 

・規約（会則）について 

・役員体制について 

・行事、活動内容について 

・会費について 

・会計（繰越金）の持ち寄りについて 

・その他（慶弔規程、基金の有無等） 

・検討項目の洗出し作業に着手。 ・規約（会則）の検討 

・役員体制の検討 

・行事、活動内容の検討 

・会費の検討 

・会計（繰越金）の持ち寄り 

・その他（慶弔規程、基金の有無等） 

閉校行事検討 

（通学方法検討と同じ） 

2024.12.10 第１回分科会 

（通学方法検討と併せて開催） 

・閉校式について 

・閉校記念行事について 

 

・これまで統合した学校の例及び令和８

年３月の修了式日程を確認。 

・閉校式に引き続き実施することで地区

の負担軽減になる。小学校との調整が必

要だが、土日に開催することも可。 

 

・閉校記念行事の日程、内容について検

討、調整 


